

ne savez pas quand la mort viendra. Soyez prêts avec la conscience pure, l'âme bien préparée pour la dernière heure.

Enfin, priez St Joseph pour que vous puissiez obtenir la grâce d'une bonne mort. Allez à ses autels, agenouillez-vous à ses pieds et dites : " O bienheureux époux de Marie, père nourricier de Jésus, obtenez-moi de bien mourir, comme vous, dans les bras de Jésus et de Marie et de demeurer avec eux et vous dans le paradis ! "

Frères, la mort est proche, la mort vient. Je vous en supplie, ne négligez pas ces paroles : " Ici-bas, nous n'avons pas de demeure fixe, mais nous devons en chercher une pour l'avenir, " la céleste Jérusalem, la cité de Dieu, qui resplendit au ciel. La porte de cette cité est une mort chrétienne. O Dieu, accordez-nous de pouvoir franchir cette porte bénie pour que nous ne restions pas frissonnants et glacés dans la sombre nuit des ténèbres extérieures.

CHRONIQUE DIOCESAINE

CIRCULAIRE No 93 DE Mgr L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL
AU CLERGÉ DE SON DIOCÈSE

*Décret de la S. congrégation des Rites relatif à la célébration
de la fête du saint Rosaire*

Archevêché de Montréal, 21 août 1888.

MES CHERS COLLABORATEURS,

Déjà, à plusieurs reprises (circulaire n° 53, 12 septembre 1883, — circulaire n° 56, 10 février 1884, — circulaire n° 63, 16 septembre 1884, — circulaire n° 70, 14 septembre 1885, — circulaire n° 77, 19 septembre 1886, — circulaire n° 86, 7 novembre 1887), je vous ai transmis les actes solennels de Sa Sainteté Léon XIII relativement au saint Rosaire. Un nouveau décret de la S. congrégation des Rites du 5 du courant " *décide d'un office propre avec messe la fête sainte, de la solennité de ce Rosaire, fixée au premier dimanche d'octobre.* " Je me fais un devoir de vous le transmettre avant mon départ pour l'Europe.

Cette dévotion si populaire du saint Rosaire semble tenir au cœur de notre très saint-père le Pape au-dessus de toutes les autres, dans les temps orageux que nous traversons. C'est de la Vierge du saint Rosaire que Sa Sainteté attend secours et protection, et Elle invite tous les fidèles du monde catholique à s'assembler, dans leurs églises pour réciter en commun cette puissante et efficace prière.

Vous entrerez donc dans les intentions de notre père commun en exhortant les fidèles confiés à vos soins à venir aux offices où se récite le chapelet, et ceux qui ne peuvent s'y rendre, vous les